



Fundamentos, abordaje político y estratégico de los nuevos egresados del postgrado de **Medicina General Integral (MGI)**

, fueron los temas principales abordados en la reunión nacional preparatoria a propósito del acto de conferimiento de títulos a realizarse el próximo mes de octubre en varios estados del país.

El encuentro fue realizado este martes 20 de septiembre en el auditorio Dr. Lacenio Guerrero del **Instituto de Altos Estudios Dr. Arnoldo Gabaldón**, de la ciudad de Maracay, el cual estuvo presidido por el rector de la Universidad de las Ciencias de la Salud, Carlos Alvarado; la representante del Viceministerio de Salud Integral del MPPS, Amanda Abreu; por la Misión Médica Cubana, Eduardo Alemany; y por el IAE, el coordinador Nacional de Medicina General Integral (MGI), Julián Díaz; acompañados de los coordinadores y voceros Estadales del Postgrado.

Es importante destacar que en esta oportunidad, la titularidad de esta especialidad será avalada, además del **IAE**, por la **Universidad de las Ciencias de la Salud**, espacio para el estudio especializado creado por el Comandante Supremo, Hugo Rafael Chávez Frías, epónimo de esta nueva Institución.



En sus palabras introductorias, Abreu, manifestó a los presentes “con respecto a las metas planteadas desde el Ministerio de Salud, el programa **Barrio Adentro 100% Cobertura** ya comenzó en ocho estados priorizados:

**Barinas, Cojedes, Guárico, Nueva Esparta, Portuguesa, Sucre, Yaracuy y Zulia**

, y el resto del país lo tenemos planificado para enero de 2017, es decir, que para el próximo año, Venezuela debe estar cubierta en su totalidad, todo esto en apoyo a la atención primaria en salud, donde este grueso de nuevos profesionales en MGI será de gran apoyo a esta meta”.



Prof. Dr. Carlos Rodríguez de la Cruz, Director del Postgrado de MGI.

El grupo de Control de Estudios de la Facultad de Medicina General